



SKU	Designation	French Law	Pack.	MSRP
EN6100	Box of 10 universal oil wipes - Ballistol	Vente libre	1	9.00 € incl. tax

Infaillible et sans pareil !

Pour l'entretien du métal, bois, cuir, gomme, plastique, poil, peau et encore plus d'usages pour l'artisanat, l'industrie, l'agriculture, le ménage, le jardin, le domaine de l'automobile, la pêche à la ligne, la chasse et le tir.

Ballistol protège de la rouille, lubrifie, nettoie, et agit sur les résidus de poudre, les dépôts de plomb, de cuivre et de tombac. Il pénètre dans les plus petites fissures, dissout les résidus et résines provenant de l'usage d'huiles inadéquates. Il neutralise les résidus acides de combustion. Idéal pour le soin, la récupération et l'imprégnation des fûts en bois et des bretelles en cuir.

Universal Oil - Infallible and unparalleled!

For the maintenance of metal, wood, leather, rubber, plastic, hair, skin and even more uses for crafts, industry, agriculture, household, garden, automotive field, angling, hunting and shooting.

Ballistol protects against rust, lubricates, cleans, and acts on powder residues, lead, copper and tombac deposits. It penetrates the smallest cracks, dissolves residues and resins from the use of improper oils. It neutralizes the acidic combustion residues. Ideal for care, recovery and impregnation of wooden barrels and leather straps.

- Lubricates respecting the skin
- Cleans without polluting
- Biodegradable cleaning product
- Protects from rust without leaving a residue

For the gentle care of metal, leather, rubber, plastic and many other materials. Protects, heals and lubricates.

Les prix de vente conseillés sont mentionnés à titre indicatif. Les armuriers sont libres de vendre au prix qu'ils souhaitent. Textes et photos non contractuels, sujet à modification.